



PT SILLO MARITIME PERDANA Tbk

REVENUE SHIP TERCATAT NAIK 3 KALI LIPAT DI SEMESTER PERTAMA 2017

Jakarta, 31 Juli 2017 - PT Sillo Maritime Perdana Tbk (IDX : SHIP) beserta Entitas Anak, menyampaikan kinerja keuangan konsolidasian semester 1 2017 pada hari Senin 31 Juli 2017. Laporan tersebut menunjukkan peningkatan jumlah *total revenue* yang signifikan yakni mencapai USD 19.548.619 atau meningkat 217% dari semester pertama periode sebelumnya yakni USD 6.155.160. Direktur Keuangan SHIP, Herjati, menyebutkan peningkatan ini merupakan sebuah pencapaian yang sangat baik ditengah kondisi bisnis Perkapalan di Indonesia yang sedang mengalami penurunan.

“*Total revenue* SHIP pada semester I 2017 ini meningkat 3 kali lipat jika dibandingkan dengan periode sebelumnya yakni ke angka 19 juta Dollar Amerika. Selain karena Kapal terbesar SHIP (FSO CNOOC 114) yang mulai beroperasi pada akhir tahun lalu, kontrak-kontrak kapal dari anak perusahaan yang baru diakuisi SHIP juga memberikan kontribusi signifikan terhadap peningkatan pendapatan” Ungkap Herjati.

Terkait hal tersebut, pada Laporan Keterbukaan Informasi yang disampaikan SHIP sebelumnya, Perusahaan Perkapalan ini mengumumkan akuisisi ke-2 pada bulan Juni 2017 lalu yakni dengan melakukan penyertaan saham sebesar 52% di PT Pratama Unggul Lestari yang merupakan Pemegang Saham PT Eastern Jason. Kedua Anak Perusahaan SHIP ini memiliki lini bisnis serupa dengan Perusahaan Induknya dan menyumbang total 4 kapal tambahan bagi portofolio aset SHIP dengan jenis FSO dan Harbour Tug.

Selain berdampak positif terhadap peningkatan *total revenue*, akuisisi ini nyatanya juga meningkatkan nilai total aset pada Laporan Keuangan SHIP di pertengahan tahun 2017. Tercatat terjadi kenaikan USD 59.988.141 dibandingkan jumlah aset periode sebelumnya yakni menjadi USD 161.303.767.

“Dengan total 12 kapal yang kami miliki, jajaran Direksi optimis dapat meningkatkan nilai perusahaan terhadap seluruh Pemegang Saham. Peningkatan aset ini juga diharapkan bisa meningkatkan optimisme bahwa target pendapatan SHIP bisa tercapai di akhir tahun buku 2017” tutup Herjati.

End



PRESS RELEASE

Tentang PT Sillo Maritime Perdana Tbk

PT Sillo Maritime Perdana Tbk adalah Perusahaan pelayaran khusus untuk menunjang industri hulu minyak dan gas di Indonesia yang berkantor pusat di Jakarta. Setelah melewati lebih dari 28 tahun masa operasinya, saat ini, Sillo telah memiliki total 12 kapal dengan jenis yang beragam seperti Tug Boats, Crew Boat, Self-propelled Oil Barge, Utility Vessel, Oil FSO dan LPG FSO. Adapun yang menduduki jajaran direksi Sillo adalah: Edi Yosfi sebagai Direktur Utama, Sumanto Hartanto sebagai Direktur Operasional dan Herjati sebagai Direktur Keuangan.